

PRESSEMITTEILUNG

FPS begleitet Raiffeisen Agrar Invest AG bei Restrukturierung der BayWa AG

Frankfurt/München, 15. September 2025 – Die Wirtschaftskanzlei FPS hat die Raiffeisen Agrar Invest AG (RAI), einen der beiden Hauptaktionäre der BayWa AG, bei der finanziellen Restrukturierung der BayWa AG umfassend rechtlich beraten.

Die BayWa AG und deren Gruppengesellschaften ist ein international tätiger Handels- und Dienstleistungskonzern mit Hauptsitz in München; das Unternehmen entwickelt Lösungen für die Grundbedürfnisse Ernährung, Wohnen, Wärme, Strom und Mobilität und ist über die Geschäftsbereiche Landwirtschaft, Energie und Bau in mehr als 50 Ländern aktiv. Zuletzt beschäftigte der Konzern rund 22.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Der Beratungsschwerpunkt von FPS lag auf restrukturierungsrechtlichen Fragestellungen, der Ausgestaltung und Umsetzung von Gesellschafter-Finanzierungsmaßnahmen, der Begleitung der erforderlichen StaRUG-Maßnahmen einschließlich der koordinierten Wahrnehmung von Gesellschafterrechten im Rahmen des Restrukturierungsplans sowie auf der Beratung zu Desinvestments einzelner Konzernbeteiligungen.

In Fragen des österreichischen Rechts arbeitete FPS eng mit bpv Hügel zusammen, unter der Federführung von Dr. Christoph Nauer. Die aktien- und kapitalmarktrechtliche Beratung – einschließlich der Abstimmung mit der BaFin und der erfolgreichen Befreiung von der Angebotspflicht nach § 37 WpÜG – erfolgte in enger Abstimmung mit FPS durch Oppenhoff unter Federführung von Dr. Günter Seulen.

Das FPS-Team wurde von Partner Daniel Herper federführend geleitet und hat insbesondere in den Bereichen Restrukturierung, Insolvenzrecht, Corporate sowie M&A beraten.

Berater bei FPS

Daniel Herper, LL.M. - Federführung (Restrukturierung & Insolvenzrecht)

Dr. Thomas Schnülle-Weingart (Corporate / M&A)

Dr. Tristan Förster (Restrukturierung & Insolvenzrecht)

Louis Ostheimer (Restrukturierung & Insolvenzrecht)

FPS zählt mit über 330 Mitarbeitenden zu den führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien in Deutschland. An den Standorten Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg und München beraten mehr als 140 hochqualifizierte Anwältinnen und Anwälte Mandanten schnell, effizient und persönlich. Das Beratungsangebot wird durch notarielle Dienstleistungen in Frankfurt und Berlin ergänzt. Das FPS-Team verfügt über umfassende Expertise in allen unternehmerischen Rechtsfragen – insbesondere in den Bereichen Arbeitsrecht, Bank- und Finanzrecht, Energiewirtschaftsrecht, Gesellschaftsrecht/M&A, Health Care, Immobilien- und Baurecht, Intellectual Property, IT-Recht und Datenschutz, Kartellrecht, Litigation sowie Berufs- und Managerhaftung, notarielle Beratung, öffentliches Bau- und Planungsrecht/Umweltrecht, Energiewirtschaftsrecht, öffentliches Recht und Regulierung, Restrukturierung und Insolvenzrecht, Steuerrecht sowie Vergabe-, Beihilfe- und Förderrecht.

Website: www.fps-law.de

LinkedIn: www.linkedin.com/fps

Pressekontakt

FPS Rechtsanwaltsgesellschaft mbH & Co. KG | Katrin Leydecker
Eschersheimer Landstraße 25-27 | 60322 Frankfurt am Main
T +49 69 95 957-484 | F +49 69 95 957-267 | E-Mail: presse@fps-law.de